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El Generalísimo visita él campamento '.’h™"*0'0" MU",GIP^ .. .- ■ La excelentísima Lorporacioa estudia divers as mocio

BLANES.-El Caudillo llegó al 
campamento donde se aloja el 
regimiento de Alcántara. Recibi
do con los honores correspon
dientes, se dirigió a una tribuna, 
desde donde presenció el desfile 
de los soldados. El capitán gene
ral saludó a S. E. agradeciéndole 
la visita a una casa tan modesta 
como un campamento de reclutas 
y el Caudillo le contestó diciendo 
que para él no era esto un sacri
ficio; no en vano ha vivido años 
dilatados en los campamentos, 
unido a sus oficiales y soldados*

Ante los sucesos internaciona
les que Implican un sometimiento 
a Rusia, cabe preguntar: ¿Dónde 
está la nobleza, dónde el honor? 
Después habla de las modalidades 
de una guerra futura; no basta 
para dominar à un pueblo poseer 
armamentos abundantes; la gue
rra nuestra de la Independencia 

* acredita esta afirmación. Hay que 
llevar esta verdad a todas partes.

No hemos de perder de vista 
que debemos mantener siempre 
el espíritu enhiesto y levantado, 
como si hubiéramos de defender
nos por nosotros mismos; el que 
esté preparado para lo más, lo es
tará para lo menos, que el espíritu 
ibérico para la resistencia, el de 
honor, y el maravilloso valor de 
nuestros soldados, bajo la direc
ción de nuestros magníficos cua 
dros de oficiales, nos permiten 
mirar con seguridad hacia el futu
ro y tener la despreocupación del 
«qué más da» de los buenos gue
rreros.

En el destino colectivo de los 
pueblos la voluntad de Dios deci
de por encima de todos los cálcu-' 
los, como bien nos demostró en 
nuestra Cruzada, y lo importante 
es estar en el camino de la verdad 
y servirla lealmente. No hay pue
blo más fuerte que el que está 
con Dios.

Esta lección no debemos olvi
daría nunca; debemos estar con
vencidos de que se vence a los 
pueblos que no quieren serio, que 
no basta destruir un Ejército cuan
do haya que destruir todo el espí
ritu invencible de un país, lo que 
constituye la esencia del ser de 
nuestra Patria.

¡Arriba España! ¡Viva España!
(Las palabras del Generalísimo

de Blanes (Gerona)
son acogidas con vítores y clamo
rosos aplausos)
Una comida a las primeras autori

dades de Barcelona
Se ha celebrado en el Palacio 

de Pedralbes la comida con que 
Su Excelencia el Jefe del Estado y

oes presentadas por los señores concejales
El Pleno del Excmo. Ayunta- 

señora obsequiaron a las primeras miento de nuestra ciudad se ha
autoridades de Barcelona, a la 
que también asistieron el minis
tro del Ejército y el de la Gober
nación y señora.

La Agrupación de Cámara de 
Barcelona interpretó un selecto 
concierto.

La conferencia de París
Comercio ? moneda supeditados 

atransportes
PARIS, 13.—Las delegaciones 

occidentales en la Conferencia de 
Ministros de Asuntos Exteriores 
de París han tenido contacto esta 
mañana con los expertos que en 
Berlín conferencian con los rusos 
sobre la aplicación total del 
Acuerdo de Nueva York para el 
levantamiento del bloqueo de la 
ciudad.

La situación de las conversacio
nes de Berlín, de la que depende 
el resultado final de las de los mi
nistros, parece ser ésta: Los oc
cidentales han presentado por 
escrito propuestas para el resta- 
blecimiento del comercio y de los 
transportes entre Este y Oeste* 
incluyen un acuerdo monetario. 
Los rusos han expuesto su punto 
de vista general, pero no se han ] 
comprometido a nada por escri'd 
to. La actitud occidental sobre! 
comercio y moneda depende gran - ! 
demente de lo que en definitiva^
decidan los soviets en materia des

to de urbanización de la zona de escuelas y proceder á habilitar un

sábado por la noche una confe* 
rtncia privada y secreta con Vi
chinsky, según anuncia la Agen
cia Réuter. Agrega que la confe
rencia duró dos horas y cuarto y 
que no ha sido revelado nada de 
lo que trataron. La conferencia se 
celebró en la Embajada soviética.
—EEF.

Pasado

PARIS,

mañana, termina la 
Conferencia
13.—En fuentes bien

informadas se manifiesta que la 
fecha fijada por las potencias oc
cidentales para formalizar el 
acuerdo sobre Alemania y la ter-

reunido en sesión extraordinaria 
bajo la presidencia del señor al
calde, don Epifanio Rodríguez 
Nava. Asistían los tenientes de 
alcalde señores Guerras Garrido, 
González-Tablas, López y Caro 
García, y los concejales señores 
Herrera, Santero, Rodríguez Mar-

San Roque que comprende la pa
vimentación de los tramos pri
mero, segundo y tercero, com
prendida entre el Paseo de Santo 
Tomás y la carretera de Toledo, y 
que el mismo se acople al plan de 
obras urgentes a realizar por el 
Ayuntamientó.

Interesantes mociones
tín, Jiménez Blanco, González c x ,, j * dló cuent£ dc la moción pre-

local apto para las mismas, do* 
tándole del mensaje preciso para 
su funcionamiento.

Obras en el Colector general
Se acordó también tomar en 

consideración una propuesta de 
la Comisión de Obras para la eje
cución con carácter urgente de 
una prolongación del colector ge-

Delgado y Jiménez Blázquez Fué 
rectificada el acta de la sesión an
terior en el sentido de que el 
Ayuntamiento aprueba el proyec-

Desaparecen el 
novio y el automóvil 

que le regaló su 
suegro

LISBOA, 13.—Informan de 
Nueva York que cuando dos re 
cien casados salían de la Iglesia 
de Indianópolis, donde se celebró 
la ceremonia religiosa, el padre 
de la novia mostró a su yerno un 
magnífico automóvil como regalo

minación de la Conferencia de de bodas. El novio subió al coche 
Ministros de Asuntos Exteriores y desapareció a gran velocidad, 
es la del jueves próximo, día 16. sin que hasta ahora se haya sabi- 
—EFE. do nada de su paradero.—EFE.

Se estrella en COSTA RICA 
el “Angel de los Niños“

SAN JOSE DE COSTA RICA.
transporte. En este punto, la sl-^i -La avioneta italiana «Angel de 
tuación se complica por el hecho los Niños» se ha estrellado en los 
de la huelga de los ferroviarios de suburbios de esta capital, murien*

-La avioneta italiana «Angel de
los Niños» se ha estrellado en los

recorrió de arriba abajo las co
lumnas de la Prensa. Pero horas

los sectores occidentales, resul
tando difícil a los aliados saber o

do sus dos pilotos.
! Dicha avioneta llegó a San José

cómo los rusos hubieran enfocado % hace dos días, procedente de 
el problema en caso de h^berO| América del Sur, con objeto de
huelga* 1

Los observadores opinan que si ! 
en las conversaciones de Berlín^ 
se lograse señalar la pauta paral 
un acuerdo sobre comercio, mo j 
neda y transporte, aunque subsis-J 
tiesen algunas divergencias, los )

recaudar fondos con destino a los 
Jniños italianos desvalidos. El apa
rato despegó rumbo a Mariagua, 

fpero minutos después cambió de 
dirección y comenzó a perder al- 

' tura tratando de aterrizar forza-

después de la primera noticia alar
mante la frágil avioneta volvió a 
zumbar con su alegre motor so
bre la actualidad: continuaba su 
expedición.

Pero la deseracia se ha inter-
puesto definitivamente en el itinc'

neral peralejo al río Adaja, desde 
sentada por el concejal señor, su punto de vertido actual hasta
González Delgado, quien interesa 
de la misma la construcción en 
la capital de un cine teatro con 
las debidas condiclones de capa
cidad, comodidad, higiene, etc. 
En la moción se anotan las posi
bles soluciones de explotación, 
bien directamente por el Ayunta
miento, bien arrendándole a una 
empresa privada, o dando facili
dades para la construcción 'a 
quienes quisieran edificarie. La 
moción fué discutida y tomada en 
consideración, pasando a tomar 
parte del plan de obras a ejecutar 
por el Ayuntamiento, previo ín- 
forme de la Comisión de Hacien
da que ha de estudiar la cuestión 
económica de la propuesta.

Otra moción interesante fué la 
presentada por là Comisión espe
cial que propone los aumentos de 
sueldo pasa los funcionarios su
balternos del municipio para el 
Presupuesto de 1950. El Alcalde 
hizo algunas advertencias respec
to al cuidado con que deben to
marse esta clase de acuerdos, 
fríes que los aumentos de sueldo 
a los funcionarios una vez afecta
dos tienen carácter permanente. 
La moción pasa nuevamente a es
tudio de la Comisión especial y 
después a la de Hacienda.
Se acepta la creación de Escuelas

damente en una huerta; la avione- 
ministros podrán reanimar su con tta rozó ligeramente contra un ár- 
ferencia ordenando a sus repre- i bol, cayendo a tierra e incendián- 
sentantes berlineses que lleven a dose.
efecto el acuerdo.—EFE.

Bevin conferencia privadamente 
con Vichinsky

PARIS, 13.^-Bevin celebró e.

Los expertos económicos de las 
cuatro grandes potencias y el

bloqueo
«Hemos terminado sin éxito ni 

fracaso»
BERLIN, 13.—Los expertos 

económicos de las cuatro poten
cias ocupantes no se han puesto 
de acuerdo para el total levanta 
miento del bloqueo de Berlín y 
han tenido que informar por se
parado de sus conversaciones a 
los ministros de Asuntos Exterio
res reunidos en París. El represen, 
tante estadounidense Lawrence 
Wilkinson, dijo a los periodistas: 
«Hemos terminado sin éxito ni 
fracaso»; pero un delegado fran
cés manifestó que no había espe
ranzas de que se celebrasen otras 
conversaciones.

El hecho del levantamiento de 
la sesión antes de la noche indica 
— dice la Agencia United Press— 
que no hay posibilidad de acuer
do, pues a media tarde estaba dis
cutiéndose aún el problema de los 
ferrocarriles, sin qne se hubiese 
abordado siquiera el de las carre
teras y vías fluviales.

Volverán a reunirse el jueves
Loa técnicos de las cuatro po-

de Berlín
tencias en economía y transpor
tes tienen fijada una nueva reu
nión para hoy, por tercer día con
secutivo, para tratar de las ins
trucciones recibidas de los minis
tros de Asuntos Exteriores de las 
cuatro grandes pontencias, al 
efecto de conseguir que el blo
queo de Berlín sea definitiva y to
talmente levantado.

No obstante, el subgobernador 
norteamericano, general Hays, ha 
indicado que no hay esperanzas 
de que se llegue a un acuerdo pa
ra la medianoche de hoy, hora 
tope fijada por los ministros de 
Asuntos Exteriores en sus ins- 
truccipnes enviadas desde París. 
Hays ha manifestado que ha dado 
instrucciones a Lawrence Wilkin
son, consejero económico del Go 
bierno militar y jefe de la delega
ción norteamericana en las con
versaciones de las cuatro poten
cias, para que se preparen los 
delegados a reunirse de nuevo el 
jueves de esta semana.—EFE.

El cadáver del piloto, coronel 
Roveda, quedó sepultada más de 
un metro, siendo necesario exca
var la tierra para extraerlo. El 
cuerpo del otro piloto, Vittore, 

. fué sacado del aparato aún con 
vida, pero falleció camino de* 
hospital.

Varios objetos personales y una 
cantidad en dólares encontrados 
entre los restos del avión han sido 
entregados al ministro de Italia 
en esta capital.—EFE.

rario de ese ángel con motor, que 
extendía la mano y recogía mone
das a través de todas las ciuda
des americanas para unos niños, 
que eran víctimas inocentes de 
un conflicto mundial. Sus dos 
tripulantes han perecido.

Entre los grandes rasgos de he
roísmo y de audacia-incluido el 
de Lindbergh—, e s t a aventura, 
aparentemente modesta, del «An
gel de los Niños» y sus pilotos 
nos parece que debe ocupar un 
puesto bien visible. Nadie dió al 
riesgo ninguna justificación más 
generosa: llevar un poco de felici
dad a los pequeños inválidos, que 
no pueden jugar hoy ni podrán 
trabajar mañana si alguien no les 
presta ayuda.

Dios Nuestro Señor tenga en 
su santa gloria a esos dos héroes

en Ia Barriada de la Encarnación
Se dió lectura a una comunica

ción de la Inspeción pre lesional 
de enseñanza primaria participan- 
do al excelentísimo Ayuntamien
to la creación de una escuela na 
clonal de niños y otra de niñas en 
la barriada de la Encarnación. La 
excelentísima Corporación acor* 
dó aceptar la creación de ambas

En enero pasado llegó a Madrid del aire que por sus predilectos
—los niños—han sacrificado susuna débil avioneta tripulada por 

dos audaces Italianos. Bautizada 
poéticamente con el nombre de 
«Angel de los Niños», el aparato 
estaba sentenciado a dar el salto 
del Atlántico, impulsado más por 
el corazón de sus valientes pilotos 
Bouzi y Lauldi, que por su motor 
de 120 caballos, apenad suficiente 
para mover un autobús. El «An
gel de los Niños» iba a recoger en 
América fondos para los niños 
mutilados de Italia, víctimas de 
la guerra. Quince mil de ellos es
peraban entonces—y esperan aho" 
ra—el socorro que les derrima en 
parte de una existencia triste. Los 
dos aviadores se prestaron a re
correr América en petición de 
ayuda. Pasaron por aquí, cruza
ron el Atlántico, recorrieron Ar
gentina, Brasil, Colombia, Perú... 
Un buen día el «Angel de los Ni
ños» desapareció, y la emoción

vidas.

El cardenal Tedes- 
chini, encantado 

de España
CIUDAD DEL VATICANO, 14. 

—El cardenal Tedeschini, que 
acaba de regresar de España, ha 
manifestado que viene encantado 
de su viaje, y que se le, han tribu
tado grandísimas atenciones.— 
EFE.

Visitas al ministro de 
Asuntos Exteriores
MÀDRID.—El ministro de 

Asuntos Exteriores ha recibido en 
su despacho del Palacio de Santa 
Cruz a las siguientes personali' 
dades:

Don Raúl Porras Barranachea, 
embajador del Perú; don Arman
do Alba, ministro de Bolivia; don 
Andrés Vega Bolaños, ministro 
de Nicaragua; don Alfonso Dos 
Santos, ministro del Paraguay; 
monseñor Martínez, arzobispo de 
Méjico; monseñor Chaves, arzo
bispo de El Salvador; don Luis 
F. Tomen, embajador dominicano 
en Wáshington; T. Water, em
bajador de la Unión Sudafricana; 
monseñor Tobar, obispo preconi
zado de Cuttack (India); señores 
Joseph W. Rows y B. Michael 
Sicniacoski, banqueros norte
americanos; profesor Starkis, di
rector del Instituto Británico; se
ñor Lucoviek, diplomático yugos
lavo.

por debajo de la ermita de San 
Segundo para recoger el colector 
secundario que vierte en las inme
diaciones del puente Adaja y que 
en la época del verano produce 
desagradables olores en la entra
da de la Ciudad por poniente. 
También va unida a esta propues
ta la de que se terminen las obras 
de urbanización de los ensanches 
de las zonas este, norte y de San 
Roque, lo cual fué Igualmente 
aprobado por la excelentísima 
Corporación.
Gasas para los maestros nacionales

En virtud de una moción del 
concejal, Sr. Santero, se acuerda 
que pase a estudio de la Comisión 
de Hacienda con carácter urgente 
la propuesta de construir cu aren' 
ta y dos casas para maestros na
cionales en Avila con un presu
puesto total de dos millones qui
nientas veinte mil pesetas, medi
da muy conveniente para el Mu
nicipio, que tiene hoy un desem
bolso anual bastante elevado por 
el concepto de casa-habitación 
para los mencionados funciona
rios públicos.

Contadores para el servicio 
de aguas

Otra moción fué discutida en 
la sesión municipal que reseña
mos. El concejal delegado del Ser
vicio de aguas participa a la 
excelentísima Corporación de que 
los contadores existentes para el 
agua, no renovados desde su ins
talación primitiva en su mayor 
parte, sufren roturas y averías 
irreparables. Muchos predios se 
hallan ya sin contador. Los que 
existen carecen de práctica efica
cia. Sepropoce la sustitución por 
el excelentísimo Ayuntamiento de 
los contadores con otros nuevos, 
a los cuales se había de señalar 
un canon de conservación de una 
cincuenta pesetas mensuales, lo 
que en definitiva resultaría remu- 
nerador para el Ayuntamiento. Se

(Continúa en 4.a página)

OPOSICIONES SIN TITULO
300 Plazas Auxiliares de Hacienda. No se exige título. Edad minima 
16 años. Se admiten señoritas. Programa fácil que puede prepararse 
por correspondencia CON PAGO APLAZADO HASTA APROBAR 
LAS OPOSICIONES. Ingresos anuales más de 9.000 pesetas. Magní

fico porvenir. Pida detalles gratuitos acompañando franqueo a 
JURISPERICIA. Jardines, 3, pral. MADRID.
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España en la Feria 
Internacional

de Muestras de 
San Erico

MADRID.—Por el ministerio 
de Industria y Comercio se ha 
dispuesto que España asista ofi
cialmente a la Feria Internacional 
de Muestras de San Erico, en Es
tocolmo, que se inaugurará el día 
24 del próximo mes de agosto.

Las entidades y comerciantes 
que deseen participar en el citado 
certamen podrán remitir sus soli
citudes a la Subsecretaría de Eco 
nomía Exterior y Comercio (Co
misaría General de Ferias y Ex
posiciones Comerciales, calle de 
Recoletos, número 15), hasta el 
día 30 del mes en curso, inclusive 
fecha en que quedará cerrado el 
plazo de admisión, de modo im
prorrogable.

Los muestrarios de expositores 
privados se exhibirán en el pabe
llón reservado a la participación 
oficial de España.
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Oleada a la Prensa 
extranjera

Donativos pro-construcción PUBLICACIONES
del nuevo Seminario

El maravilloso descubrimiento i
Artículo publicado en «Ce Ma- 1 

tin le pays» de París. 1
«El descubrimiento del radio, 1 

cuyo cincuentenario pronto va a 1 
celebrarse, es uno de los capítu- 1 
los más sorprendentes del mundo 1 
moderno. El año 1899, último del 
siglo XIX, en el que la existencia 
del radio fué presentada a la Aca
demia de Ciencias y en que fue
ron estudiadas sus misteriosas 
propiedades bajo todas sus face
tas, es el año que señala una 
«cresta» vertiginosa de la civiliza
ción: A un lado, el pasado; al 
otro, la edad atómica.

Admiramos los pacientes enca
denamientos de la ciencia: Croo- 
kas, físico inglés, había imagina
do un tubo de vidrio, vacío de 
aire, en el que producía descar
gas eléctricas oscuras, que diría
mos hoy «rayos católicos» Roent- 
ga, alemán, se percató de que di
chos rayos cautivos al chocar 
contra el vidrio de la bombilla, 
producía una mancha luminosa 
que, a su vez, emitía misteriosos 
rayos que atravesaban los cuer
pos opacos ligeros, las ropas, la 
carne y permitían obtener la Ima
gen de los huesos del cuerpo, 
siendo bautizados, modestamen
te, con el nombre de «Rayos X».

Los médicos, naturalmente, 
precipitáronse sobre el nuevo pro
cedimiento: Henri Becqueril, en
tonces profesor del Museo, pre
guntó a su colega Ouidin de qué 
punto salían los misteriosos ra
yos, enterándose de que la fuente ' 
no era más que la mancha lumi
nosa de la bombilla, por la que 
se decidió probar con las colec
ciones de minerales del Museo, si 
la luz, al tocar los cuerpos, quí
micos, no harían surgir de ellos 
Rayos X.

Era una idea falsa, pero era una 
de esas ideas provisionales que 
los sabios llaman «hipótesis de 
trabajo» y de la que iba a surgir 
la verdad.

La casualidad, ese Dios de los 
inventores precavidos, vino a ayu
dar a Becquerel. Había expuesto 
al sol centenares de minerales y 

«había comprobado que los trozos 
«cargados» de esta forma emitían 
rayos capaces de velar placas fo
tográficas a través de la caja, 
cuando, cierto día, se cubrió y fué 
preciso dejar a la caja y cristales 
en un cajón. Al día siguiente, ¡qué 
sorpresa!. Becquerel reveló, por 
si acaso, sus placas y comprobó 
que estaban veladas. Una crucecl-

Cuando 
su estómago 

funolona maL^
...no tome productos que 
tengan substancias que pue
dan ser peligrosas. Recurra 
siempre a los que se usan 
para ancianos y niños de 

pecho,

IE® Sos casos de soldes y 
dotop do estómago os 

maravilloso el 

WIKI
• • ddOr. Vicente
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Estudie por correspondencia CO NTABILIDA D^CORTE v£ONFECCIO««C U ETURA «ENERAL 
A ^ A I^Pki9 A /*/*/•' PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO

te de metal, que había quedado 
en la caja había «dado sombra» y 
su imagen estaba radiografiada 
en la primera placa, y, ¿saben us
tedes cuál era el mineral que Bec
querel había dejado en contacto 
de la caja?: Mineral de uranio.

A partir de aquel día, iban a 
precipitarse las investigaciones. 
Quedaba demostrado que el ura
nio-en espera de otros minera
les-era capaz de producir rayos 
«espontáneamente», por una des
trucción íntima de la materia. 
Hasta 1898 se mantuvo casi una 
total ignorancia sobre dichos <ra 
yos uránicos», más entonces Bec
querel vió entrar en su laborato
rio a un joven ya conocido, casa
do con una polaca también «cien
tífica». Era Pierre Ouri y ya se 
sabe la continuación.

El radio era «presentado» a la 
Academia de Ciencias el 26 de di 
ciembre de 1898 y a fines de 1899 
ya no quedaba ningún excéptico 
que dudara del Inmenso descubri
miento que iba a trastornar al 
mundo. Toda una serie de «meta
les radioactivos»: el actinium, el 
peolonium venían a sumarse al 
radio y el propio thorium, ele
mento constitutivo de las «cami
sas» de gas, revelaba ser una esti
mable fuente radioactiva

La rueda de la ciencia gira ver- 
tiginosamente: Siguen estudiando 
los Ingleses, Rutherford y Soddy, 
en 1902, luego de nuevo los ale
manes, con Einstein, los holande 
ses, los daneses con Niels Bohr y 
todo el equipo de «atomistas mo
dernos». ¿Qué cosa nueva y revo
lucionaria había traído el radio y 
de qué manera iba a transformar 
el mundo de la materia?

He aquí como por vez primera 
en la historia del mundo, los sa
bios se habían percatado de que 
lo que estaban precisando era 
sencillamente la «destrucción es
pontánea» de la materia, la del 
radio y la de los otros cuerpos ra
dioactivos, con aparición de ener
gía radiante. El átomo, última 
partícula de toda materia, no era 
como se creía una bola indivisi
ble que rebotaba, sino un minús
culo «sistema solar» constituido 
por un núcleo positivo del cual 
giraban corpúsculos de electrici
dad negativa, y, «rompiendo» el 
núcleo de ciertos átomos particu
larmente completados, los sabios 
han llegado a la bomba atómica.

Esta es la historia del radio: Es 
hermosa y es lamentable como 
todas las obras actuales de la 
ciencia, que no se preocupa más 
que de sus probetas, indeferente 
ante las consecuencias humanas.

Hagamos balance: Capítulo de 
beneficios; el radis posée numero
sas apllcaciónes módicas; su des
cubrimiento ha conducido al de 
las desintegraciones y al de los 
isotomos cuyo porvenir en los 
hospitales es Inmenso y ahora 
acaba de ser construido por el go
bierno federal americano el pri
mer «acorazado atómico», vinien
do después las locomotoras ató
micas, los cohetes interplaneta
rios y otras tantas conquistas le
janas del radio, verdadera «sésa
mo» del átomo. Por contra en el 
capítulo de los perjuicios más 
¿por qué entristecerse ante la con
templación de las ruinas futuras?

Sabemos perfectamente que la 
potencia de la bomba atómica ha 
sido multiplicada cincuenta veces 
desde Hiroshima, que las «nubes 
atómicas» han hecho furor en el 
Canadá y que quizás, se esté ju” 
gando el propio destiño del plane
ta dada la orientación de laS in
vestigaciones hacia los «ciclos» 
de elementos ligeros, especialmen
te la bomba de hidrógeno, pero 
la vida es más fuerte que la muer
te. Cada época ha venido creyen

Apartado 10SSAM SEBASTIAN

Relación de escuelas
Avila, Grupo escolar «Cervan

tes», niños, 150 pesetas; Bohodón 
niños y niñas, 17; Carrera (La) 
niñas, 18,50; Cuevas del Valle, 
niñas, 31,90; Diego Alvaro, niños 
y niñas, 91,50; Guisando, niños y 
niñas, 80; Hoyo de Pinares (señor 
García Sendín) niños, 44; Lastra 
de Santiago, mixta, 262; Mirón 
(El) niños y niñas, 234; Mijares, 
niños y niñas, 54; Muñico, niñas, 
29; Martiherrero, mixta, 24; Mu 
ñotello, niños, 60; idem niñas 75; 
Hoyo de Pinares (señora Martí 
nez) niñas, 58; Navarredonda, ni
ños, 200; Navarredonda, niñas, 
110; Puente del Congosto, niños

La Beata Roselló, canonizada
Asistieron 12 cardenales y 40 

arzobispos y obispos
ROMA.—En la basílica de San 

Pedro se ha celebrado la solemne 
ceremonia de canonización de la 
beata María Josefa Roselló, funda
dora de las Hermanas de Nuestra 
Señora de la Merced.

En presencia de doce cardena
les, cuarenta arzobispos y obis
pos de la corte pontificia, de re
presentantes de todas las Ordenes 
religiosas, del Cuerpo diplomáti
co acreditado cerca de la Santa 
Sede y de numeroso gentío, Su 
Santidad Pío XII leyó la homilía 
de la nueva Santa, cuya fiesta ha 
fijado para el 7 de diciembre, fe
cha en que, el año 1880, falleció. 
La homilía elogia las virtudes de 
Santa María Josefa Roselló y su 
celo por salvar almas. Expresa 
también la esperanza de que quie- 

, nes yerran y se apartan del buen 
camino vuelvan a la verdad de la 
Iglesia.

La ceremonia de canonización 
7 fué seguida de misa oontlficia,

Los comunistas han peno 
trado hondamente en la 

vida norteamericana
Así lo afirma el agente de contraespionaje 

que descubrió a Eisler
CINCINATH.-El a g e n t e de 

contraespionaje Robert Stripling 
que descubrió al comunista Ger 
hard Eisler y le llevó ante el Co
mité investigador de la Cámara 
de Representantes, ha declarado 
que la opinión pública norteame- 
ricana se ha formado una idea tos.
errónea sobre las actividades y la 
libertad que a Eisler concedió re* 
cientemente un tribunal británi
co. «Los Estados Unidos—ha de
clarado Stripling— han quedado 
en una difícil situación con la fu
ga de Eisler y con su captura, ya 
que la opinión pública creyó que 
se trataba de un pobre e indefen
so refugiado cuando se le sacó 
del barco».

Añadió que Eisler había enga
ñado a las autoridades norteame
ricanas durante muchos años y 
relató cómo había llegado dicho 
comunista en 1928 y había utili 
zado moneda talsificada y organi-

AMERICA
Gestione directamente con
trato todos empleos y profe
siones. Relación empresas. 

INFORMES GRATIS.
ORBE. Tallers, 27. 

BARCELONA

do que era el fin del mundo al 
descubrirse la ballesta o la pólvo
ra de cañón. Tenemos que vivir, 
a gusto o no, en esta edad atómi
ca iniciada por el radio, en la que 
los beneficios vienen a equilibar- 
se aproximadamente con los de
sastres.—A. I.

«ECCLESIA»
en su número del sábado 11 con
tiene el siguiente sumario:

«De lo religioso a lo social.— 
Un parecer que no es católico — 
Programa de acción» (editoriales) 
página 3.

33; Ssn Miguel de Corneja, niños Carta del Papa al Obispo de 
y niñas, 31; San Juan de la Nava, Vich con motivo del centenario 

de Balmes, página 5.

y niñas, 39,60; Rivilla de Barajas, 
niños y niñas, 911; Santiago de 
Aravalle, mixta, 21,80; San Pablo 
de la Moraleja, mixta, 20; San V1- - 
cente de Arévalo, niños y niñas,

niños y niñas, 225; Tejado (El) 
90 05; Vega de Santa María, niños 
y niñas, 45,80; Zapardiel de la Ca
ñada,niños, 28; ídem niñas, 46; 
Zarza (La) mixta, 16; Herguijuela, 
niños y niñah, 100; Salvadios, ni 
ñas, 21,65; Arenas de San Pedro, 
graduada de niñas, 325; Adrada 
(La) niños y niñas, 435; Arenal 
(El) niñas, 50; Aliseda de Tormes 
niñas, 5; Aldeaseca, niños, 23.

(Continuará)

acompañadá por el coro de la ca
pilla Sixtina, que cantó en una 
ceremonia la obra sacra de Mén- 
delsshon «Beatiomnes».

Entre los prelados presentes fi
guraban tres argentinos: los obis
pos de Rosario, Tucumán y La 
Merced.

La nueva santa nació en 1811 en 
la ciudad de Albisola, próxima a 
Génova. Después de haber vivido 
en la pobreza, fundó, en 1837, la 
citada institución para la educa
ción de las muchachas de las cla
ses trabajadoras. Su lema era: 
«Los corazones para Dios y las 
manos para el trabajo». La Con
gregación practica la caridad cris
tiana y la pobreza franciscana. 
Cuando murió la hermana Rose
lló, contaba aquélla sesenta y dos 
residencias. María Josefa Roselló 
fué beatificada en 1938.

Su Santidad irá esta tarde a la 
basílica de San Pedro para orar 
ante la imagen de la nueva santa. 
EFE.

zado las reuniones comunistas de 
Houston (Tejas). Eisler regresó a 
Moscú para ser convenientemen
te instruíco y volvió a los Estados 
Unidos para ser el dirigente de 
los comunistas norteamericanos 
bajo distintos nombres supues.

Dijo, asimismo, Stripling que 
los miembros del partido comu
nista en los Eatados Unidos ape
nas llegan a 65.000, pero hizo in- 
capie en que «todos actúan como 
agentes de un Gobierno extranje
ro». «Millones de nosotros—agre
gó—vemos a estos agentes como 
ciudadanos americanos que ejer
cen sus derechos constituciona
les, pero debemos abrir los ojos 
y verlos con más cuidado; los co 
munistas deben ser buscados cui 
dadosamente, pues han penetra
do hondamente en la vida del 
país».—EFE.

La efectividad del telón de acero

AMHERST (Massachusetts),- 
El auxiliar del secretarlo de Esta
do para Asuntos Económicos, 
Willard Thorp, ha manifestado 
que Rusia trata por todos los me
dios de reducir sus contactos con 
el mundo exterior al mínimo, 
mientras que los Estados Unidos 
quieren continuar su lucha por la 
libertad de intercambio de ideas 
en el mundp. Thorp dijo: «El te
lón de acero quizá no sea tan 
tangible como la Gran Muralla de 
China, pero es mucho más efecti 
vo en cuanto a impedir las in
fluencias del exterior». Después 
de recordar las maniobras del 
Gobierno soviético para Impedir

Carta del Papa sobre el IV cen
tenario de la llegada de San Fran
cisco Javier al Japón, página 6.

Voz de nuestros Prelados, pá
gina 6.

«El Congreso Internacional de 
Apologética», por monseñor Eu
genio Beítia; página 8.

Homenaje de la Acción Cató
lica Española al Cardenal Tedes- 
chini, página 9,

Discurso del Cardenal Tedes- 
chini en la clansura del Congreso 
de Apologética, página 10.

Vida Católica Nacional’, pá
gina 12.

«Las Congregaciones Marianas 
y la Acción Católica» (VII) por 
monseñor Zacarías de Vizcarra, 
Obispo consiliario general de la 
Acción Católica Española; pági
na 13.

«¿Son tan antiguos los manus
critos hebreos.hallados hace dos 
años?», por Jesús Enciso, canó
nigo lectoral de Madrid, pág. 15.

«La bendición papal de los con
siliarios al fin de los ejercicios es
pirituales», por Francisco Miran
da; página 17.

Acción Católica, página 19.
Información católica mundial, 

crítica de espectáculos, etc.

Camiones facilidades, 
gas-oil, gasolina. José Antonio, 27 
Madrid.
e^HMBMBKjnmMMBaNBIHMBaBMHMBKHK 

MAQUINARIA 
vinícola y oleícola modernas perfec- 
cionadas. Material para bodegas. MA
RRODAN y REZOLA, S. L., ingeale- 

ros. LOGROÑO

... tomando en los comi
das, a continuando del 
postre, o uno hora des

pués, en plena 
digestión, uno 
cucharada 
del Elixir Esto 

í macal Sálx de 
Corles, y no
tará que sus 
digestiones se 
normalizan.

CUSIR ESTOMACAL 

SAIZoc CARLOS

los intercambios de ideas, Infor
mación y arte con los Estados 
Unidos, manifestó que tal políti
ca ha tenido como consecuencia 
la disminución de la actividad 
intelectual en su propio país. Fi
nalmente, dijo que la libertad de 
información y discusión son las 
grandes bases en las que se basa 
la estructura política y social de 
Estados Unidos.—EFE.

Truman, en Wáshingfon
WASHINGTON.-Preguntado 

el Presidente Truman por un pe 
riodista acerca de si presentará 
su candidatura a las venideras 
elecciones presidenciales, contes
tó que todavía faltaba mucho 
tiempo para eso. El Presidente,

Grandes existencias y variado surtido de
Norias de 
Arados de 

Prensas de 
Trilladoras de 

Aventadoras de 
Calzos y bujes de 
En la fundición de

A »IAZO& 
V AL CONTADO 

ACLOJéZ/UIZOM 
CAOHOGDAFOZ ^

Sección religiosa
JUNIO

Día 15. Miércoles.—Santos Vi
to, Modesto, Crescencia, Esiquio. 
lo, Dulas, Benilda, Livia, mrs.

La misa y oficio divino son de 
San Vito y compañeros mártires, 
con rito simple y color encarnado

Parroquia de San Pedro
A las diez de la noche, exposi

ción de S. D. M , estación, ben
dición y reserva.

Organización Nacio
nal de Ciegos

Delegación de Avila; Tostada, T. 
Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 13 
de junio de 1949’ han resul 

¡tedo premiados los números 
siguientes

Con 25 pesetas el número 354 
Premiados con 2'50 pesetas todo* 
los números terminados en 54

LA NUEVA ARCA 
DE NOE

NUEVA YORK.— Procedente 
de Batavla, después de atravesar 
el Pacífico, llegó hace pocos días 
al aeropuerto de Nueva York un 
avión especial de la K. L. M. con 
un cargamento de 1.000 monos de 
raza Rhesus, tres crías de elefan
te, dos gatos, dos cachorros de 
tigre, dos panteras negras, varias 
serpientes y pájaros tropicales. 
Todos estos animales iban desti
nados al parque zoológico.

“Ni aunque lo 
ordene el Rey“
Noruega no deberá rendirse ante 

ninguna potencia agresora

OSLO.—Ha dado instruccio
nes el Gobierno al pueblo norue
go para combatir a los «quintaco
lumnistas» y ha advertido a los 
ciudadanos que deben continuar 
resistiendo siempre a todo agre
sor, aun en el caso «de que el Rey 
ordenase que el pueblo se sometie
se». Esta revelación, hecha por el 
ministro de defensa, «pone de ma
nifiesto—ha dicho éste—en forma 
concreta las medidas acordadas ya 
hace tiempo» Tales Instrucciones 
han sido dadas a conocer en for
ma de «resolución regia» con el 
apoyo de todo el Gobierno.

La orden de que el pueblo no
ruego ignore totalmente el decreto 
de rendición que pudiera promul
gár el Rey se debe al deseo de es
tar prevenidos contra la posibili
dad de que un agresor se apode 
rase de la persona del monarca y 
se diesen órdenes en su nombre 

i mientras se hallaba prisionero. 
—EFE.

SANCHEZ PRIETO 
MEDICO

PIEL-VENEREAS- SIFILIS 
Consulta: 3 a 4delatarde y9a 10 

de la noche 
Duque de Alba, 4, 2.°

al descender de su avión, «Inde' 
pendence», de regreso de Little 
Rock (Arkansas), donde ha asis
tido a la convención de la brigada 
35 de la primera guerra mundial, 
agitó su sombrero para corres
ponder al cordial recibimiento 
que se le hizo en esta capital. 
-EFE.

Catálogo”gratia. 
Pedidos a
Hijos de Jorge Martín

Alaejos (Valladolid)

op wk cchiho; 
LIBA CATALO AO GRATIS 1 

. inou/niAL TUIZA
anos tisana
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EL DIARIOIDE AVILA

Diez preguntas al presidente del Avila KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

El señor Rodríguez Nava nos habla de los problemas 
del Club y de las amplias aspiraciones 

de la nueva Directiva
Coincidiendo con el final del 

mes de mayo se verificó la trans
misión de poderes de una a otra 
directiva del Avila C. de F. Y la 
nueva Junta, a la chita y callando, 
ha comenzado a actuar y lleva ya 
casi una quincena dirigiendo los 
destinos de nuestro club, presidi
da por don Epifanio Rodríguez 
Nava. .

Esclavos de la noticia rápida, 
quisimos publicar inmediatamen-«’ 
te en El Diario la lista de los nue
vos dirigentes, pero no estaba 
completa y hemos tenido que ir 
dilatando la información hasta 
que nos enteramos de que la Di
rectiva funciona en plenitud de 
funciones, en cuyo momento 
abordamos al nuevo presidente 
para sacarle su opinión y la de la 
Junta en diez preguntas de tiro 

’rápido.
De todos es conocida la per

sonalidad del señor Rodríguez 
Nava, que a su destacada signifi
cación en la vida municipal une 
gran afición al deporte y un deci
dido propósito de dar el máximo 
impulso al fútbol local. Acerta
dos estuvieron los compromisa
rios que le propusieron, y acerta
da ha sido a su vez la propuesta 
del señor Rodríguez Nava eligien
do sus colaboradores, todos per
sonas competentes y activas, que 
ya han demostrado su afición y 
sus conocimientos, unos en ante
riores directivas y otros en ínti
mo contacto con ellas.

Y considerando de sumo inte
rés para la afición abulense una 
entrevista con el nuevo presidente 
del Avila, le abordamos de Im 
proviso y de nuestra conversación 
sacamos la siguiente cinta mag
netofónica:

—¿Ha sido laboriosa la for- 
mación de la actual Junta Di' 
reetiva?

—No obstante las preocupacio
nes conocidas que la dirección 
del Avila ha producido a quienes 
con anterioridad tan acertada
mente la tuvieron a su cargo, aún 
más acentuadas en los últimos 
tiampos por las bajas de un buen 
número de socios que esperamos 
vuelvan a nuestras filas, como no 
dudamos que vengan por vez pri
mera muchas personas que han 
de convencerse como amantes de 
nuestra ciudad de la necesidad de 
desenvolver actividades como es
tas del deporte que dan vida y 
realce a las poblaciones y consti- 
tuyeu entretenimientos tan sanos 
para el espíritu como para el cuer
po, digo que es el caso que no 
han sido precisos grandes esfuer-

Veraneantes
Vendo o arriendo chalet con finca 
de recreo gran extensión, al lado 
Parador de Gredos «Los Gala
yos» y edificaciones nuevas en 
construcción, agua abundante, 
árboles frutales con pinar propio. 
Tratar directamente dueño señor 
Berdugo, en Talavera de la Reina.

Teléfono n.° 290 o 316.

Véndese Chrysler Royal 
Mod. 940, perfecto estado, ruedas 
nuevas, especial gran turismo. 
Escribid número 606. Publicidad 
«Ruescas». José Antonio, 57. 
MADRID. <

Trabajo para mí 
le puede conseguir especializan 
dose en ELECTRICIDAD, RELO 
JERIA o JUGUETERIA. Informe- 
se de los éxitos conseguidos por 
la ACADEMIA TECNICA. Por 
una pequeña cuota mensual la 
Escuela le prepara, facilita má
quinas, herramientas y equipos 
de material. Solicite informes: 
Apartado 251. Villa Carmen. Mi
raconcha, 15. SAN SEBASTIAN.

zos para ^convencer a las perso, 
nas que yaf constituyen la Junta 
Directiva en funcionamiento, pa
ra que aceptaran este quehacer de 
consolidar el fútbol en Avila, base 
indispensable para llegar a la ins- 
taiaclón en el Campo Municipal 
de San Antonio de otros deportes 
tales como las piscinas, campos 
de tennis, baloncesto, pistas de 
patines y un buen frontón de pe
lota, deporte este último que lleva 
camino de desaparecer en nuestra 
región y que puede decirse que ha 
desaparecido en nuestra Capital, 
pues aun cuando parezca mentira 
fuera de aquellos frontones de las 
grandes ciudades donde más que 
el deporte de la pelota se cultivan 
las apuestas, hoy en Castilla no pongamos por caso, qué es lo que
se juega a la pelota por falta de 
frontones.

—¿Quiénes son los que la in
tegran?

—Los compromisarios reunidos 
en junta como sabes me confiaron 
á mi la presidencia y me otorga
ron un voto de confianza para que 
constituyera la Junta Directiva, 
habiéndose formado ésta e inte
grado en comisiones para dístri- 
buirse el trabajo cuya constitu
ción definitiva está pendiente de 
la invitación que la Junta Directi
va tiene acordado hacer a algunas 
entidades y organismos para que 
se dignen llevar a ella sus respec 
tivas delegaciones. Hasta ahora 
son once los que colaboran con
migo en la dirección del club y 
preparación de la temporeda pró
xima, los cuales, con los cargos 
que desempeñan, son: Vicepresi
dentes don Francisco Gandía, don 
Antonio Caro y don Pedro Aréva
lo; secretario, don Juan Canales; 
vicesecretario, don Indalecio Ve
lasco; tesorero, don Eduardo Or
tega; interventor, don Eduardo F. 
G. Novo; vocales, don Arcadio 
Arteaga, don Luis López Prieto, 
don José Rodríguez y don Santos 
Rodríguez.

—¿ Cómo ve el panorama fut' 
bolístico de la temporada próxi' 
ma en lo que se refiere a cues
tión económica? '■

—Con la consiguiente preocu
pación si la población no respon
de viniendo a nutrir las filas de la 
Sociedad, pero con la seguridad 
de consolidar la vida del Avila 
C. de F. y de abrir cauce firme a 
lo que en verdad constituyen unas 
necesidades, si tantas y tantas 
personas que pueden hacerlo sin 
esfuerzo económico alguno se 
convencen de que es indispensa
ble para que una población ad
quiera vida que todos arrimen un 
poco el hombro a cuanto contri
buya a ello, aun cuando particu
larmente a veces no interese una 
actividad determinada, es decir, 
que cuando se trata de iniclaíivas 
convenientes para la población 
donde uno vive, el deber de cola
boración no debe regatearse, me
nos aún si esteres tan pequeño 
como el que se pide y lo que se 
interesa es aficionar a la pobla
ción a unos entretenimientos ho
nestos Y todavía se puede agre
gar que aquellas personas reacias 
a ser socios del Avila o que no 
acuden a los partidos, no saben 
lo que se pierden con no querer 
despertarse una afición que les 
proporcionará el medio más efi
caz de suprimir las dos horas más 
aburridas de los domingos.

—¿Encuentran acertada la 
ampliación de la Tercera Divi 
sión a cinco grupos de dieciocho 
clubs cada uno?

—He oido decir a mis compa
ñeros de Junta que son los enten
didos en fútbol que esta reforma
llevada a cabo para la próxima los de casa y los de fuera que vle- 
temporada es un acierto ya que ' nen a convivir con nosotros, ten
ella prolongará la duración de la dríamos todos que reconocer e 
competición, y como aficionado acierto de quienes creando el 
me ha convencido el argumento Avila C. F, dieron ocasión para

pues no hay duda de que así ten- i 
dremos más partidos. Y no pon- ; 
gas amigo Zeda esa cara de sor
presa, porque la verdad es que yo 
no entiendo de fútbol y que me 
armais unos líos espantosóscuan- 
do dais esos nombrec raros a las , 
faltas de los jugadores, pero el 
fútbol es así, que divierte a los , 
que lo entienden, pero divierte , 
más a los que solo le vemos a . 
través del aspecto más simple y : 
también más apasionante, el de ( 
los once muchachos empeñados 
en jugar mejor que los otros once , 
que les disputan el balón y, cuan
do esos once llevan los colores , 
que representan a Avila, entonces ( 
¡ah¡..., que le pregunten a Medina, (

ocurre. Por eso digo que sucede 
con el fútbol lo que acontece con 
los toros, que se divierten más 
los menos entendidos, que los 
técnicos, aun cuando éstos tam
bién lo pasan bien, pero no tanto 
como nosotros.

—¿Han cambiado impresio' 
nes sobre nuevos fichajes?

—La Comisión Técnica está 
preparada ya para dar comienzo 
a esta tarea y hasta creo que ya 
ha empezado su trabajo. Por mi 
parte tengo pendientes unas ges
tiones que la Junta me ha encar
gado que realice. Pero como me- 
dicen que para ser astuto no se 
debe hablar por anticipado, pues 
no suelto prenda.

—¿Es cierto que las obras de 
la tribuna van a comenzar en 
breve?

—Tengo la esperanza bien fun
dada de que en esta misma sema
na principiarán las obras y de 
todos modos sí se puede dar la 
seguridad de que antes de que £ falta, y esas personas ven fraca*
convence la próxima temporada 
estará terminada esa tribuna am
plia, cómoda, bonita y de la me
jor construcción.

—¿Habrá alguna modifica' 
ción en el sistema de cuotas?

—En la última reunión de la 
Junta Directiva y a propuesta de 
la Comisión Económica se esta
blecieron las cuotas mensuales 
nuevas y más reducidas de los se
ñores socios, cuyos acuerdos se
rán publicados en El Diario de 
Avíla si no lo han sido ya cuando 
des publicidad a esta interviú. 
Hubiera querido la Junta Directi
va abaratar todavía más las cuo
tas de los socios y a ello se llega
rá con toda seguridad si el núme
ro de socios aumenta de manera 
suficiente a cubrir los gastos men" 
suales de tipo fijo que tiene el 
Club o sean las nóminas del per
sonal cuya cuantía como sabes es 
casi totalmente absobida por los 
sueldos de los jugadores.

—¿ Qué novedades principales 
tiene en cartera la nueva Direc
tiva?

—Ante todo esa ya antes indi
cada la de gestionar la más pron
ta pueata en servicio de la tribuna 
además de procurar la formación 
de un equipo que satisfaga a la 
afición proporcionándola los ra
tos agradables de verle frecuente
mente ganar yque alguna que otra 
vez nada más nos proporcione 
también la salsa de tener que co- 
mentat que perdió el partido de 
tal sitio.

En este mismo año tratar de 
encauzar para que cuanto antes 
pueda ser una realidad que en el 
Campo de San Antonio tengan 
los socios otras diversiones y 
otras instalaciones deportivas. S^ 
a través del Avila o sobre la base 
de este Club de Fútbol se llega a 
esa aspiración de construir todas 
esas cosas que echan de menos 

que se llegara a ese final tan nece" 
sario para la Ciudad y que a todo 
el vecindario beneficiaría.

—¿Hay ofrecidas ayudas eco- 
nómicas de importancia?

—Desde luego existe el conven
cimiento de que no tiene nada de 
conveniente dejar morir el depor
te, hoy fundamentalmente repre
sentado por la actividad.futbolís'? 
tica. Esa firme idea de que el ci
miento echado por el fútbol no 
debe desmoronarse, tendrá la 
ayuda decidida de quienes sienten 
el deber de empujar a Avila para 
arriba y no dejar que la pobla
ción se estanque o permanezca 
en un punto muerto, pero es ne
cesario que todos nos demos 
cuenta de que ese camino a re
correr tenemos que recorrerle mu
tua y amigablemente acompaña
dos.

—¿Gomo ven el porvenir del 
fútbol abulense?

—Insistimos en una creencia 
que es general y que por lo mis
mo debiera ser comunmente ob
servada. Cuando el vecindario de 
una población se empeña en su
bir a su pueblo y que su nombre 
suene en las competiciones depor
tivas o en lo que sea, el porvenir 
para ese pueblo es seguro, pero 
si todos a una no ponemos nues
tro respectivo granito de arena, 
ni habrá porvenir para lo que se 
va creando, pues terminaría por 
venirse abajo, ni podrá hacerse 
nada nuevo, puesto que no debe 
olvidarse que si de vez en cuando 
a grupos de entusiastas de su 
pueblo o alguna persona aislada 
se les ocurre hacer algo de lo mu
cho de que todavía carecemos a 
pesar de que nos está haciendo

sadas sus buenas realizaciones 
por ausencia de un apoyo general, 
entonces habrá que convenir en 
que el desaliento llegaría y en que 
jamás tendríamos todo aquello 
en lo que estamos conformes y 
cuya necesidad sentimos.

Por eso es de esperar que los 
amantes de Avila que son todos 
sus vecinos y aun muchos más, 
comprendan la conveniencia de 
convertir el Campo de San Anto
nio en un sitio de atracción y que 
para conseguirlo se nos aliente y 
se nos ayude en estos primeros 
pasos que con el Avila C. F. se 
están dando.

Con esto damos fin a la entre
vista. Creemos haber agotado el 
tema y que gracias a ella pueden 
los aficionados al fútbol conocer 
los excelentes propósitos de la

EMPLEANDO

/LABRADORES/ - 
ASEGURAD VUESTRA COSECHA CONTRAIL 
ESCARABAJOS á PATATA

SOCIEDAD ANONIMA DE ABONOS MEDEM 
ODonell, 7.—Madrid

Representación en Avila: Vicente Hernández Nieto. Valladolid, 58

El campeón de las aves emigrantes
Las distancias que recorren las 

aves emigrantes son muy varia
bles. Unas se trasladan a muchos iglesia, el oficiante no pudo mê
kilómetros, mientras que otras a 
pequeñas distancias.

Pero no hay ave que haga viaje 
más largo ’que la golondrina de 
mar, llamada así improplamente, 
porque no tiene nada de golondri
na, sino que es una palmípeda. 
Esta ave cría alrededor del Polo 
Artico, y para el invierno alrede
dor del Polo Sur. Difícilmente po
dría imaglnarse trayecto más lar
go. La golondrina ártica hace to
dos los años dos viajes, ida y 
vuelta, de 18 000 kilómetros cada 
uno, o sean 36.000 kilómetros en 
total.

No hav nada nuevo
El taxímetro de que van provis

tos los automóviles—a los que se 
ha extendido su nombre—, con
tra lo que pudiera creerse, no es 
un aparato de moderna creación. 
Nada menos que los chinos fue
ron sus Inventores—como de tan
tas otras cosas—allá por los años 
265-419 de nuestra Era, durante la 
dinastía de los Chin. Estos taxí
metros de aquel entonces, los em' 
pleaban los chinos adaptándolos 
a los rudimentarios carruajes de 
aquella época.

Dioses raros

Los ídolos que adoran los indí
genas de la Polinesia, tienen en 
general forma humana, lo mismo 
que los de otros pueblos salvajes. 
Sin embargo, en las islas Hervey 
se reverencian como divinidades 
unas simples estacas de un metro 
o metro y medio de altura, minu
ciosamente talladas y caladas en 
su parte superior y con la inferior 
forrada de cuerda. Estas, parecen 
ser divinidades locales y se las 
conoce con el nombre de «dioses 
de distrito».

Confusión

Concedióse en matrimonio al 
marqués de Rosuy la hija del du-

nueva directiva y la actividad que 
despliega en los comienzos de su 
tarea, Las personas que tienen a 
su cargo los destinos de Avila 
merecen, por su competencia y 
afición, la máxima confianza de 
los socios y de los aficionados. 
Si sus propósitos de lograr un 
equipo que quede bien clasificado 
en la Liga se unen en la realidad 
a las importantes instalaciones 
deportivas de que nos habla el se
ñor Rodríguez Nava habrán rea
lizado una obra de mérito excep
cional y se habrán hecho acree
dores al agradecimiento y bene
plácito de todos loa buenos abu
lenses.

ZEDA 

que de Sully, a la sazón de nueve 
a diez años de edad.

Cuando se presentaron en la 

nos de preguntar:
—¿Traéis esa niña para bauti" 

zarla?
El barbero de! emperador

Un caballero, admirador entu
siasta del emperador Carlos V, 
pasó a Extremadura con el objeto 
de visitar el monasterio de Yuste, 
última morada de aquel empera
dor.

Hízose de noche, y tuvo que 
pernoctar en un pueblo próximo 
al monasterio. Al día siguiente, ai 
levantarse, antes de ponerse de 
nuevo en camino, quiso asearse 
el rostro, para lo cual preguntó al 
posadero dónde encontraría un 
barbero.

Como dió la casualidad que 
nuestro posadero practicaba tam, 
bién ese oficio, se dispuso, al mo. 
mentó, a satisfacer el de.su clien. 
te diciendo":

—¡Qué afortunado es ueted, ca
ballero! Usted idolatra la memo
ria del emperador ¿no es cierto?

— ¡Y como si lo es!
—Pues bien; hoy va usted a te

ner la honra de ser rasurado con 
la navaja de que se servía su ma
jestad.

Entusiasmóse el caballero y con 
gran contento púsose en manos 
de sn «bienhechor».

Tal le creyó al principio, pero 
conforme iba avanzando el afeita
do, el rostro del caballero se alte
raba, brincaba en su asiento, 
mordíase los labios y lágrimas co
piosas humedecían el paño que 
cubría sus hombros.

—¿Llora usted, caballero?-le 
dijo el posadero, que se dió cuen
ta del efecto que producía—¿Aca
so, sin querer, le habré hecho sal
tar algún cañón de laUarba?

—Nada de eso, amigo mío, —le 
replicó—. Lloro porque estoy pen
sando en lo que padecería S. M. 
cuando le desollasen con esa na
vaja.

Construcciones
ANUNCIO DE SUBASTA para con 
tratar las obras de construcción de 
la estructura de un edificio con des
tino a los servicios de Correos y 

Telecomunicación en Avila
Se convoca a subasta pública 

para contratar, con sujección al 
Proyecto y Pliego de Condiciones 
redactados al efecto y al de 20 de 
abril de 1915, las obras de cons* 
trucción de la estructura de un 
edificio con destino a los servicios 
de Correos y Telecomunicación 
en Avila, cuyo presupuesto total 
asciende a la cantidad de 3 millo
nes 322.724,11 pesetas.

El Proyecto, Pliego de Condi» 
clones y modelo de proposición 
podrán ser examinados en la Sec
ción de Construcciones y Con
servación de Edificios de la Se
cretaría General, y en la Admi
nistración Principal de Correos 
de la citada capital, durante las 
horas de oficina, hasta que expire 
el plazo señalado en este anuncio 
para presentación de pliegos, que 
se fija en treinta días hábiles a 
contar desde el siguiente a la pu
blicación del mismo en el «Bole
tín Oficial del Estado».

Las proposiciones deberán pre
sentarse, antes de las diecinueve 
horas del día en que termine el 
plazo señalado, en' el Registro 
General de Correos, instalado en 
el piso segundo del Palacio de 
Comunicaciones.

Al siguiente día hábil y a las 
doce horas, se procederá en la 
Dirección General de Correos y 
Telecomunicación, ante una re
presentación de la Junta de Edifi. 
caciones de dicho organismo, a 
apertura de las proposiciones pre
sentadas, con las formalidades 
reglamentarias, haciéndose en di
cho acto la adjudicación provi
sional de las obras.

Todos los gastos que se origi
nen en esta subasta, serán de 
cuenta del adjudicatario.

Madrid, 9 de junio de 1949.— 
El director general, P.D., Manuel 
González González (firmado).
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SECCION FEMENINA
Apertura del Curso de Instructora 

de Hogar v Juventudes
Mañana, día 15, a las diez de la 

misma, dará comienzo en la Es
cuela de Hogar de Sección Feme
nina (Plaza de Italia 1) las clases 
del Curso de Instructora de Ho
gar y Juventudes que la Regiduría 
Central de Sección Femenina or
ganiza de acuerdo con el Ministe 
rio de Educación Nacional para 
todas las maestras que quieran 
opositar.

Como apertura de curso se ce
lebrará una misa de Espíritu San
to a las ocho y cuarto en la Capi
lla de los RR. PP. Paules, a la 
que deberán asistir todas las 
maestras matriculadas, rezándoSe 
a continuación las oraciones de 
la mañana, según ordena el régi
men disciplinario de la Sección 
Femenina.

El orden de clases correspon
dientes a cada día estará expuesto 
en la Escuela de Hogar para co
nocimiento de las alumnas.

Electra Abulense 
S. A.

Aprobada por la Junta general 
ordinaria de Accionistas, celebra
da el día 14 de mayo último, la 
distribución de beneficios corres
pondiente al ejercicio de 1948, el 
Consejo de' Administración de 
esta Sociedad ha dispuesto el re
parto del dividendo del 3,5 por 
100, con deducción de impuestos, 
a las acciones números 1 al 6.000 
ambas inclusive.

El pago se hará contra cupón 
número 16 a razón de 14,95 pese
tas por cupón, en los Bancos His< 
paño Americano y Santander en 
Avi a a partir del próximo día 15 
del actual.

Madrid 10 de junio de 1949.— 
El Administrador delegado, José 
Cabrera Felipe.

Escuela del Magis
terio de Avila

Exámenes
Los alumnos matriculados para 

la Prueba de final de Carrera (Re
válida) deberán presentarse en es
te Centro el próximo día 21 a las 
diez de la mañana, para dár co
mienzo a los exámenes correspon
dientes.

Las alumnas deberán hacerlo a 
la misma hora del día 24, y todos 
ellos vendrán provistos de pluma 
estilográfica.

El director, fuan J. Martín.

SE VENDE motor eléctrico de 
uno y medio H. P. con bomba se
minuevo. Razón: Plaza de San 
Nicolás, 17, Taberna.

La Asamblea de 
Cajas de Ahorro 
viene a nuestra 
Ciudad el día del 

Corpus
Han salido para Madrid, con 

objeto de asistir a las tareas de la 
Asamblea de Cajas Generales de 
Ahorro y Montes de Piedad, el 
vicepresidente del Consejo de Ad
ministración de la de Avila, don 
José Tomé, y el consejero don 
José Mollar Ferrús. La Asamblea 
conforme a la costumbre estable
cida de visitar después de las jor
nadas cada año una ciudad espa
ñola, viene a la nuestra en la fes
tividad del Santísimo Corpus 
Christi.
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En la calle de Va
llespín

La calle de Vallespín, cuya pa
vimentación está reformándose, 
ofrece para el transeúnte las con
siguientes molestias, que noso
tros no vamos a censurár, ya que 
es inevitable y lógico que tengan 
que amontonarse las losas para 
su picado y colocación y que el 
piso forme desigualdades. Todo 
ello natural. ¿Pero puede decir
nos el jefe dela Guardia Munici
pal, o quien corresponda, si es 
tan natural y lógico que a más de 
estas molestias naturales, tengan 
que sufrir los transeuntes, muy 
numerosos por cierto en esta calle 
y más estos días con los exáme
nes en el Instituto, el que un enor
me camión permanezca día y no
che, descargado, dificultando y 
haciendo casi imposible el trán
sito por esa calle? ¿Es que una 
calle del movimiento de ésta y en 
el estado que ahora se halla, es 
lugar de aparcamiento de camio
nes?
aHMMMBaM^aBHOaHMMUMMIHBMMHaR «■■■■■■■■■■ 

^Ropero interparro
quial de Mujeres de 

Acción Católica
Donativos recibidos

Señorita doña Herminia Rodrí
guez, 100 pesetas; una señorita 
de A. C., 25.

Dios se lo pague.

SE ARRIENDA el espigadero 
para 400 cabezas lanares en la 
Dehesa Solanas del Tiétar, térmi
no municipal de Candeleda, con 
abundantes aguas. También se 
arriendan pastos para cabras en 
referida finca desde 1.° de noviem
bre de este año al 29 de junio de 
1950. Para tratár, en la Dehesa 
con el montaraz Manuel Díez Pé
rez.

COMPRARIA COCHE Citroen 
C-4 o B-14. Sr. Moñivas, Valles
pín 10. Teléfono 54. Avila.

Ecos de Sociedad
Petición de mano

Por don Manuel San Román 
Estévez, don Juan José Delgado 
San Román y señoras y para su 
sobrino y hermano respectiva
mente, don Pedro, ha sido pedi
da a la señora viuda de González 
doña Lucía Delgado la mano de 
su bellísima hija Antonia. Entre 
los novios se cruzaron valiosos 
regalos. Nuestra enhorabuena.

* • Natalicio
Ha dado felizmente a luz un 

hermoso niño doña María Asun
ción Santiago, distinguida espo
sa de don Carlos Ibáñez García» 
catedrático del Instituto Naciona1 
de Enseñanza Media. Al recién 
nacido le han sido impuestos los 
nombres de Carlos-Luis. Nuestra 
enhorabuena cordial a los seño
res de Ibáñez.

Primera Comunión
En la iglesia parroquial de Cas

tilblanco han recibido por vez 
primera el Pan de los Angeles de 
manos del reverendo señor cura 
párroco, los monísimos niños An
tonia y Juan Andrés Jiménez Sáez, 
hijos de nuestro buen amigo don 
Nemesio Jiménez, quien con su 
esposa,familiares y amigos, acom
pañaron a los pequeños en el Sa
grado Banquete. Reciban nuestra 
felicitación con el deseo de que 
perduren en su hogar las satisfac
ciones de tan dichosa jornada.

Viajeros
Ha llegado a pasar el verano 

don Mariano Rojos y su esposa*
Aniversarios

Se ha cumplido el primer año 
del, fallecimiento del industrial 
que fué de esta plaza don Jesús 
García Muñoz. Con este motivo 
se ha celebrado solemne funeral 
por su alma en la parroquia de 
San Pedro. Renovamos el pésa
me a su esposa y demás familia
res. También se cumple el décimo 
tercero aniversario, de la muerte 
de don Eduardo del Campo, can
ciller que fué de este Obispado. 
Descansen en paz.

Necrológicas
A la edad de 37 años y tras pe

nosa y cruel enfermedad llevada 
con gran resignación y ejemplar! 
dad cristiana descansó en el Se
ñor el que fué en vida afable ca
ballero donjuán Robledano Sanz, 
en el pueblo de Sanchidrián. Sus 
simpatías y amistades fneron mu
chas granjeadas por su modestia 
y sencilla vida.

A su desconsolada esposa doña 
Socorro Martín Amo, hijos y fa
miliares les expresamos nuestra 
condolencia a la vez que solicita
mos a los lectores una oración 
por el eterno descanso del finado.

—En la vecina capital vallisole
tana, ha fallecido, como conse- 

Redacción - Administración 
Plaza del Teniente Arévalo, 7

Teléfono 24
Apartado de Correos, 8

Delegación 
provincial de Trabajo
Jornada intensiva en las Entidades 

Bancarias
Se advierte a todas las Entida

des Bancarias existentes en la ju
risdicción de esta Delegación Pro 
vincial de Trabajo, que a partir 
del próximo miércoles, día 15 de 
los corrientes, se establecerá la 
jornada intensiva de trabajo que 
marca la vigente reglamentación 
nacional de 20 de septiembre de 
1946.

Dicha jornada finalizará el día 
14 de septiembre próximo, según 
concesión de la Dirección Gene
ral de Trabajo del Departamento.

El delegado de Trabajo, Enri
que Alberto González de Here
dia y Garcés.
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cuencla de una afección que le 
obligó a guardar cama hace con
tados días, el gerente de nuestro 
estimado colega «El Norte de 
Caslilla», don Jacinto Altés Alon
so, que con extraordinaria com
petencia y talento llevaba a su 
cargo la dirección de todas las 
actividades y negocios de la gran 
empresa castellana de prensa, edi
toriales, librerías y talleres.

Era el señor Altés persona de 
tan distintas actividades de tra
bajo, todas ellas bajo su direc
ción, que muy dificilmente —y 
aquí si que cabe con propiedad la 
frase— podrá encontrar esta em
presa, sustitución posible.

Gozaba el señor Altés de toda 
la simpatía general de las gentes, 
pues su generosidad, elevados 
sentimientos y hombría de bien, 
hacían de él una figura destacadí
sima en las esferas de los gran
des negocios.

En la actualidad desempeñaba 
en la Cámara de Comercio e In
dustria, el cargo de vocal activo 
del Consejo —pues nunca quiso 
aceptar mayores cargos por sus 
muchas ocupaciones- y fué te
sorero de la Asociación de la 
Prensa vallisoletana, en donde 
también desarrolló muy singula
res iniciativas.

Con el fallecimiento de don Ja
cinto Altés desaparece de Valla 
dolid una figura muy saliente 
dentro de la vida mercantil e in
dustrial y nuestro estimado cole
ga «El Norte de Castilla» ha per 
dido uno de sus mejores valores. 

Acompañamos en su justo do
lor a toda la familia del finado y 
muy especialmente a su esposa 
doña Emilia Blanco e hija doña 
Pilar Altés. así como también a 
su hermano don Angel y sobrino 
D Fernando Altés Villanueva que 
desempeña con toda actividad y 
celo actualmente la administra
ción del «Norte de Castilla» ya la 
redacción toda de nuestro veci
no colega, que en estos momen
tos llora la muerte del gran com
pañero y entrañable amigo.

INFORMACION MUNICIPAL
(Viene de 1.a página) 

acordó teniendo en cuenta la pro
puesta, adquirir nuevos modelos 
extrasensibles de contadores, me
diante concurso, y solicitar un 
préstamo de un millón de pesetas 
para la reposición. La propuesta 
pasó a estudio de la Comisión de 
Hacienda.

Sobre el arreglo de un camino 
vecinal

Finalmente, se dió lectura a una 
moción de la Comisión de Policía 
Urbana, defendida por el concejal 
señor Jiménez Blázquez, sobre la 
reparación del camino vecinal pa 
ralelo al cercado de San Aniceto 
Carmeno, obra en que se hallan 
interesados los ayuntamientos de 
El Fresno, Gemuño y Mironcillo, 
que únicamente piden del Ayun
tamiento de Avila colabaración 
técnica. Una vez realizada la obra 
el camino pasaría a depender de 
la Excma. Diputación Provincial. 
Se acordó que por la Alcaldía se 
hagan las gestiones oportunas 
cerca de los Ayuntamientos ci
tados.

Reunión de la Comisión 
Permanente

También se ha reunido la Co. 
misión Permanente en sesión or
dinaria, bajo la presidencia del al
calde, señor Rodríguez Nava, y 
con asistencia de los señores 
González-Tabias, Guerras y Caro. 
Fueron aprobadas cuentas de gas
tos de F. Kaiser, Martín Fer
nández, Ferretería «La Bigornia», 
Domingo Queralto, Felipe An
drés, P. Antero, Eduardo Martín, 
Vaquero y C.a, R. Moyano, David 
Rodríguez, así como las nóminas 
de jornales de la semana.

Se dió cuenta de una crrtifica- 
ción a favor del contratista Ma
nuel Mateos por obras ejecutadas

Dr. Sánchez León 
suspende su consulta particular 
en Salamanca, calle de Alvaro 
Gil número 1, del 15 de junio al 
15 de julio.

Milicia Universitaria
Instrucción premilitar superior
Concentración.—Queda rectifi

cada la Orden de concentración 
para los Caballeros aspirantes a 
Oficiales de Complemento de pri 
mero y segundo curso de la I.P.S. 
que les corresponde iniciar o con
tinuar su formación militar en el 
presente año, en el sentido de que 
ésta tendrá lugar el próximo sá
bado, 18, a las once de la mañana 
en el Cuartel de Infantería de esta 
Plaza debidamente uniformados.

Marcha e incorporación al Cam 
pamento.-Todos los afectados 
se encontrarán con todo el equipo 
el día 20 (Lunes) a las cinco de la 
mañana (hora oficial) en la expla
nada de la estación para pasar 
lista y emprender la marcha en 
tren especial, cuya salida tendrá 
lugar a las 5,55 horas de dicho 
día.

Salamanca, 13 de junio de 1949. 
El comandante jefe, Ignacio To
pete,

en la pavimentación de la calle de 
Vallespín y final de la de Jimena 
Blázquez, y se acordó que sea in
gresada por el señor Vaquero 
Díaz la cantidad de ochenta pese
tas en arcas municipales por ha'’ 
berle sido facilitada la bomba 
agotarríos del servicio de incen
dios.

Se aprobaron informes de obras 
referentes a los vecinos de la ca
pital Francisco Jiménez, Isaac Pé
rez, Vicenta Núñez, Emi’lo Gar 
cía, Cirilo Blázquez, Jesús Aran
da, Eugenia García, Félix García 
Velayos y Pedro Antero.

Fué aprobada la adjudicación 
de concurso entre iddustrlales 
abulenses para adquirir paño con 
destino a la confección de unifor
mes de guardias municipales a la 
proposición más ventajosa, de 
don Enrique Jiménez.

Así mismo se adjudica a la se 
ñora viuda de Félix Grande el 
concurso para compra de tela 
azul que ha de servir para los uni
formes de los empleados del Ser 
vicio de Limpiezas.

Se acordó que pase a la Comi 
sión de Hacienda un iuforme de 
la Administración de Rentas so
bre ocupación de vía pública cou 
un circo.

De conformidad con otro infor
me de la misma Administración 
se acuerda, rebajar en el padrón 
correspondiente del950 el arbitrio 
de alcantarillado a don Florenti
no Esteban.

Se acuerda dar de baja para el 
ejercicio de 1950 en el arbitrio de 
perros a uno que figura como pro
piedad de cierto señor que notie 
ne perro. Lo mismo sucede res
pecto a otro can, que aparece co
mo propiedad de una señora.

A la Comisión de Obras se pa
só una instancia del director del 
Banco de Santander para medi
ción de las muestras colocadas en 
el nuevo edificio.

La Corporación vió con satis
facción un comunicado de la re
verenda madre superiora de la 
Residencia Provincial en que 
agradece la subvención concedida 
con motivo de la Primera Comu
nión de los niños asilados.

Finalmente se acordó hacer 
efectiva la Tarjeta de Acción Ca
tólica con el mismo importe del 
año pasado, cantidad que figura 
en el Presupuesto vigente.

En un festival infantil 
resulta muerto un 

nino
LOGROÑO, 13. — Cuando se 

celebraba hoy, en el Colón, un 
festival infantil, con motivo de 
las fiestas patronales, el tubo de 
uno de los proyectiles que se lan
zan con catapulta, conteniendo 
caramelos y otras golosinas, fué 
a alcanzar al niño Anibal Melgizo 
Palacios, de siete años de edad, 
que se hallaba en aquel lugar con 
su madre.

Conducido inmediatamente al 
hospital, se le apreció contusión 
en el tórax, con su principal lo
calización en la región precordial, 
producida por la onda explosiva, 
calificándose su estado de graví
simo.

Efectivamente, su Ingreso en el 
benéfico establecimiento, fué ya 
en estado preagónico, y el infor
tunado niño falleció poco des
pués.

D. PEDRO GONZALEZ ALBERTOS
Falleció el día 29 de mayo de 1949.

A 108 41 años de ed»d
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

SUS AMIGOS,
Invitan al funeral que por el eterno descanso de su alma se cele

brará mañana miércoles a las once en el convento de Carmelitas de 
Santa Teresa de Jesús. Avila, 14 de junio de 1949.
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